
Cheminement pour la demande d’un endroit pour les aînés /es 

 

Il y a près de 20 ans, lorsque j’ai prit ma retraite, je me suis dis je ne 

peux pas être là sans rien faire !!!… Alors, j’ai prit ma bicyclette et je suis 

allé voir mes amis, après en avoir rencontré quelques uns, je me suis vite 

rendu compte que je ne pouvais pas faire cela bien longtemps, alors  je suis 

allé  au magasin IGA ou il y avait des hommes à l’intérieur près de la sortie 

assis sur des chaises fournies par IGA pour les clients, nous discutions de 

choses et d’autres, Le magasin a décidé de faire des rénovations, ils ont 

enlevé les chaises et pour nous le petit groupe, il n’y avait plus de place.  

Ceci n’est pas un blâme à IGA, ils ont bien le droit de faire les 

rénovations qu’ils veulent.  

Il y a bien les restaurants, mais pourquoi pas un endroit pour les aînés. 

Avec mes amis Bob M et Robert F nous avons demandé à Louis si 

nous ne pourrions pas avoir la Maison des Jeunes du parc Bédard puisqu’elle 

n’est pas occupée durant la journée. 

Un peu de temps plus tard la Ville nous a donné le droit  d` aller à  la 

Maison des Jeunes, le jour. 

C’est alors que mon ami Bob M et moi passions une partie de la 

journée à attendre les hommes ou femmes qui y viendraient. Et ils sont venu, 

il y en eu plusieurs.  

Nous avons eu aussi L’Age D’Or qui s’est associé à nous pour faire 

des repas et jouer aux cartes. Après un bout de temps L’Age D’Or s’est 

retiré de nos activités. Durant  tout ce temps, Merry avait commencé un 

club de bridge, elle avait de 15 à 20 joueurs de bridge.  

Alors, encore une autre demande à Louis pour avoir un autre endroit 

pour nos aînés, moi je pensais à une bâtisse ou l’on pourrait être logé, Louis 

nous a dit que l’on pouvait avoir une salle au Centre Communautaire et que 

la Ville nous achèterait une table de pool. Le club de bridge a grossit et il 

nous fallait un endroit pour loger toutes ces personnes, alors Louis nous a 

obtenu une des grandes salles pour les mardis du bridge. 

Depuis le tout début, moi je faisais une demande pour avoir une 

maison des aînés, au début ma demande était faite à Louis, je croyais que 

Louis était la personne désignée pour nous appuyer à avoir cette Maison 

pour les aînés, 

Sans m’être trop trompé, ce ne fut pas ma meilleure intuition. 

Après des demandes pour obtenir une Maison des aînés avec Merry, Robert, 

André, Gérard, Fernand, etc.  M. le Maire nous a convoqué à une rencontre 

avec l’Age D’Or et Les Fermières, nous demandant d’être tous d’accord et 

de former un conseil pour administrer cette bâtisse, il n’y a eu peu de 



personnes qui ont  été chaud à cette idée, je crois que la Ville avait en tête de 

nous offrir la bâtisse de la pharmacie Brunet qui était déménagée,  comme 

nous n’étions pas tous d’accord, le projet à encore été remit sur les tablettes.     

La Ville de Saint Lazare à, d’années en années augmentée en 

population comme les besoins  des aînés, d’ailleurs moi et les autres 

continuions nos demandes.   

La Ville nous a reconvoqué  en mars 2008 pour avoir une idée du local que 

nous avions besoin.  

Il y avait M. le Maire et tous les Conseillers plus Louis et de hauts 

fonctionnaires.  

De notre coté, il y avait Merry, Jean-Guy, pour le Aînés 50 Ans Plus. 

Et L’Âge D’Or Berthe et Gisèle.  

Je leur ai présenté un plan de la bâtisse fait par André L,  

Cette bâtisse, elle doit avoir une superficie pour recevoir 200 

personnes et plus car lorsque nous avons des dîners à servir et la danse il y a 

plus de 200 personnes, plus un endroit pour les Fermières qui ont besoin 

d’un emplacement pour installer leurs métiers à tisser qui ne doit pas être 

déplacé. 

             Un endroit aussi pour les joueurs de pool, échecs, cartes. En 

permanence ou il y aurait 2 tables de pool au moins et de la place pour 

environ  50 personnes. Et plus.   

 

Mon coup de gueule maintenant.  

Je me suis, souvent débattu pour les causes sociales, comme pour les écoles 

de 1960 à 1975 et mon épouse a reprit la relève. 

Je vous l’apprends peut être, je me suis présenté comme commissaire 

d’école, vous savez quoi???  

Parce que je voulais une école qui regrouperait tous les enfants de la 

première à la septième année, car les enfants était répartis dans cinq écoles, 

ils ont passé une pétition pour que je ne sois pas élu et j’ai été battu, la 

raison, les gens avaient peur des TAXES. Les années ont passé, et l’élection 

suivante,  je me suis représenté avec  le copain Benoît M, nous avons été 

élus, ça n’a pas été facile mais nous avons fait les démarches pour la 

nouvelle école, cette école aujourd’hui s’appelle L’École Auclair.  

 

Aujourd’hui, il n’y a plus aucune personne qui s’oppose à une 

nouvelle école. 

Je vous dis cela comme un exemple pour la demande d’une bâtisse 

pour les aînés. Suis-je en avant de mon temps ?? Je ne le crois pas !!!..    

 

http://jeanguybeaulne.blogspot.ca/2008/01/par-un-beau-matin.html
http://www.cstrois-lacs.qc.ca/ecoles/primaire/auclair


À la première séance du nouveau conseil de la Ville de St Lazare. 

Présidé par Mme. Nathalie Richard  tout s’est passé normalement, comme si 

le condominium allait être construit.   

 À la réunion du conseil suivant, nous étions un groupe qui étions  

venu à l’assemblée du 5 janvier 2010, il y avait, L’Age D’Or, Les Fermières 

et nous Les Aînés 50 Plus. M. le Maire nous a dit que le projet du troisième 

Condominium était annulé, nous avons beaucoup  parlementé avec l’aide de 

M. Michel St Louis et surtout de la conseillère du district # 3 Mme. Brigitte 

Asselin qui  a très bien décrit la situation des personnes de 50 ans et plus 

d’avoir un endroit bien à eux pour leurs activités de loisirs  

        Vous pouvez voir ce que le Maire pense de nous les adultes ICI, nous 

passons pour un groupe de pression !!! Nous sommes des profiteurs quoi??? 

       Demander une place pour les adultes serait un scandale voyons!!! Il y a 

des Villes comme Lévis par exemple!!! 

Jean Guy Beaulne St Lazare 

 

 

https://jgbeaulne.files.wordpress.com/2011/06/m-le-maire-au-sujet-des-c3a2inc3a9s.pdf
http://www.maisondesaineslevis.ca/index.htm

